

Kirwe 2018



Das Wetter zeigte sich bei der Eröffnung der Kirwe mit sommerlichen Temperaturen von der besten Seite. Pfarrer Heiko Schwarz startete mit einem gelungenen Fassbieranstich unter Mithilfe von Ortsbürgermeister Hermann Knauß die diesjährige Kirwe.

Beim Ausschank und Verteilen des Kirwebieres und Gläsern mit neuem Wein halfen auch die Beigeordneten Dieter Hutzel und Manuel Zoller sowie Gemeinderätin Nicole Reisert. Traditionsgemäß hatte sich der Kirweplatz unter dem Schiffermast wieder in einen Festplatz verwandelt. Aussteller und Vereine luden zum Bummeln und Schmausen ein. Der Duft von gegrillten Steaks und Flammkuchen lag bereits in der Luft.

Vertreten auf der Kirwe sind die Schausteller Thomas Roßkopf (Boxautos), Reinhold Müller (Süßwarenstand), Markus-Bruno Petry (Kinderkarussell und Schießbude). Die Schaustellergarde, die zum Teil schon seit Jahrzehnten mit Fahrgeschäften und Ständen hier vertreten sind, stoßen auf gutes Gelingen und eine heitere Kirwe an.

Die Familie Müller erwarb den Süßwarenstand im Jahre 1928 (!) und ist seither auf der Neuburger Kirwe vertreten. Nun schon bereits in dritter Generation. Reinhold Müllers Oma ist den älteren Neuburgern als "Dina" Föllinger bekannt.